

Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Redes de ASPEFAM trabajando por una educación médica de calidad

Las diferentes redes temáticas de ASPEFAM continúan adelante con la implementación de diversas actividades de acuerdo con sus respectivos planes de trabajo, entre los que destacan la organización de actividades académicas, cursos de capacitación, conversatorios, entre otras.

Recientemente, la Red Peruana de Ciencias Básica en Medicina, organizó dos seminarios virtuales en los que abordaron "Las Metodologías activas en el aula para el aprendizaje de las Ciencias Básicas", así como los "Recursos tecnológicos en internet para la enseñanza de Bioquímica ¿Qué nos dejó la pandemia?", los mismos que fueron dirigidos por destacados docentes que integran la red.

Otra de las actividades recientes que impulsó la Red Peruana de Ciencias Básicas fue una reunión virtual en la que participaron más de 50 docentes de las diferentes facultades de medicina para instalar los equipos de trabajo anatomía, embriología y microbiología, como parte de proceso de preparación del Examen Nacional de Ciencias Básicas -ENCIB.

Por su parte, la Red Peruana de Salud Pública, organizó el curso "Tópicos esenciales para el médico en el SERUMS, el mismo que estuvo con cinco sesiones virtuales en las que desarrollaron los conceptos esenciales a aplicar en los establecimientos del primer nivel de atención.



De otro lado, la Red Peruana de Centros de Simulación Clínica, viene preparando un curso de capacitación en la modalidad híbrida, que consta de cuatro módulos que abordarán los temas de Capacitación Docente en Simulación Clínica, Inserción Curricular, Paciente Simulado y Capacitación Docente que estarán a cargo de cada una de las cuatro macro regiones de la red.

El viernes 17 de mayo, se ha convocado una reunión nacional con todos los integrantes de la Red de Centros de Simulación Clínica en la que se estará lanzando este importante curso de capacitación.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

